

jueves, 02 de septiembre de 2021

La Diputación invierte cien mil euros del Plan Contigo en un tramo de carretera del Distrito Norte de Sevilla

Se trata de la carretera provincial SE-3104, entre los puntos kilométricos 1+100 y 2+500, que tiene su inicio en la SE-3104, la cual conecta con la SE-30 (Ronda Norte), y termina en la intersección con la carretera autonómica A-8008, en Valdezorras

El presidente de la Diputación, Fernando Rodríguez Villalobos, junto con el delegado del Distrito Norte de Sevilla, Juan Antonio Barrionuevo, y la diputada provincial de Cohesión Territorial, Asunción Llamas, han revisado esta mañana un tramo de la carretera que discurre por el Distrito Norte de la ciudad de Sevilla. Se trata de la carretera provincial SE-3104, entre los puntos kilométricos 1+100 y 2+500, que tiene su inicio en la SE-3104, la cual conecta con la SE-30 (Ronda Norte), y termina en la intersección con la carretera autonómica A-8008, en Valdezorras.

La Diputación, a través de su Servicio de Carreteras del Área de Cohesión Territorial, ha acometido esta actuación consistente en la mejora del firme entre dichos puntos kilométricos por importe de 101.500 euros a cargo del Plan Contigo. Se ha reparado la calzada y se ha restituido la capacidad estructural del firme y su calidad de servicio, mejorando, además, la seguridad vial. La carretera discurre en su totalidad por el término municipal de Sevilla con una longitud de 2,5 kilómetros y una plataforma con dos carriles de ancho variable de unos 6,7 metros.

El presidente de la Institución Provincial, Fernando Rodríguez Villalobos, ha expresado que 'estamos apostando firmemente por las carreteras de la red secundaria y por aquellas otras que se encuentran degradadas por diferentes motivos. Nuestro máximo interés es reparar e invertir en ellas porque son vitales para el mundo rural'.

Por su parte, el delegado del Distrito Norte, Juan Antonio Barrionuevo, ha manifestado que 'esta actuación ha sido muy bien acogida por los vecinos y vecinas de esta zona de Sevilla, ya que es una infraestructura muy necesaria para esta parte de la ciudad, lo que resulta muy positiva su puesta en servicio de nuevo'.

'Entendemos desde el Ayuntamiento de Sevilla que la Diputación haga más énfasis en los municipios, pero para la ciudad y para esta zona es muy importante que haya llegado hasta aquí el Plan Contigo'.

Por último, la diputada de Cohesión Territorial, Asunción Llamas, se ha referido a la 'versatilidad' de dicho Plan afirmando que 'sin duda va a ayudar a la reactivación de la economía de la provincia de Sevilla tras la pandemia



COMUNICACION

que estamos sufriendo a nivel mundial. Nuestro principal objetivo es llegar al bienestar del conjunto de la ciudadanía y para ello el buen estado de las carreteras provinciales es importante, como así nos los han hecho saber los vecinos y vecinas de esta parte de la ciudad, quienes nos han propuesto otras mejoras que vamos a estudiar y que atenderemos en la medida de nuestras competencias y posibilidades’.

Llamas ha asegurado que ‘seguiremos mejorando el estado de las carreteras con el Plan Contigo, pues disponemos de 10 M€ para inversiones’, y ha adelantado que en próximos días ‘visitaremos’ en El Madroño una vía que ha estado prácticamente intransitable en la que se han invertido 1,2 M€ del Plan Contigo y que con anteriores inversiones se superarán los 3 M€ en esta vía que quedó totalmente destrozada e inutilizada como consecuencia de los incendios que se produjeron hace diez años.